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Mateus 16:13-20 
Indo Jesus para os lados de Cesaréia de Filipe, perguntou a Seus discípulos: Quem diz 
o povo ser o Filho do Homem? E eles responderam: Uns dizem: João Batista; outros: 
Elias; e outros: Jeremias ou algum dos profetas.  Mas vós, continuou Ele, Quem dizeis 
que Eu sou? Respondendo Simão Pedro, disse: Tu és o Cristo, o Filho do Deus vivo. 
Então, Jesus lhe afirmou: Bem-aventurado és, Simão Barjonas, porque não foi carne e 
sangue que to revelaram, mas Meu Pai, que está nos céus. Também Eu te digo que tu 
és Pedro, e sobre esta pedra edificarei a Minha igreja, e as portas do inferno não 
prevalecerão contra ela. Dar-te-ei as chaves do reino dos céus; o que ligares na terra 
terá sido ligado nos céus; e o que desligares na terra terá sido desligado nos céus. 
Então, advertiu os discípulos de que a ninguém dissessem ser Ele o Cristo. 
 
Essa era a primeira vez que a palavra “igreja” foi mencionada nas Escrituras. Ela vem do 
grego ―ekklesia‖ que quer dizer “tirados para fora”. Então Jesus disse que quando Ele for 
tirar a Sua igreja de um lugar não haverá nada que lhe impedirá de sair. As portas do 
inferno e da morte estão por toda parte. É tudo aquilo onde o diabo tem domínio. É todo 
sistema humano que seja inspirado por ele. O reino do anticristo está por toda parte, 
mas há uma promessa de que os filhos de Deus serão libertos de todo o mal que o 
diabo tentar lhes fazer. Jesus disse que a Ele foi dado todo o poder, no céu e na terra, e 
tudo que é dado a Ele, pertence à Sua igreja também. 
 
Mas infelizmente, as portas do inferno tem alcançado lugares onde não se pensava que 
deveria abranger, que são as próprias igrejas. O espírito do anticristo tem entrado na 
igreja e contaminado os assim chamados cristãos com falsas doutrinas e com um 
espírito religioso. Ele quer destruir a Noiva de Cristo, tentando convencer e ela mesma 
de dar descrédito à Palavra de Deus. Mas uma igreja que conhece a revelação da 
Palavra torna o diabo impotente diante dela. 
 

Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 5 
O Livro de Apocalipse mostra como o espírito anticristo entraria na igreja e a 
contaminaria, tornando-a morna, formal e impotente. Ele expõe Satanás, revelando 
suas obras (tentativa de destruição do povo de Deus e descrédito da Palavra de Deus) 
até o tempo em que ele é lançado no lago de fogo. Ele combate isso. Ele não pode 
suportar isto. Ele sabe que se as pessoas obtiverem a VERDADEIRA REVELAÇÃO da 
VERDADEIRA IGREJA e o que ela é, o que ela representa e que ELA PODE FAZER AS 
MAIORES OBRAS, ela será um exército invencível. Se elas obtiverem uma verdadeira 
revelação dos dois espíritos dentro da estrutura da igreja cristã, e pelo Espírito de 
Deus discernirem e resistirem ao espírito anticristo, Satanás será impotente diante 
dela. Ele será tão seguramente frustrado hoje como quando Cristo resistiu a cada 
esforço seu para ganhar poder sobre Ele no deserto. Sim, Satanás odeia a revelação. 
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Mas nós a amamos. Com verdadeira revelação em nossas vidas, as portas do inferno 
não podem prevalecer contra nós, mas nós prevaleceremos sobre elas. 
 

Deus é a Cabeça de Cristo 
 
Porém, a única maneira de resistirmos e vencermos ao diabo é nos sujeitando a Deus, 
da mesma forma como Cristo Se sujeitou, uma vez que o Pai é maior que Ele. 
 
Jesus certa vez disse: 
 
João 14:28 
Ouvistes que Eu vos disse: Vou, e venho para vós. Se Me amásseis, certamente 
exultaríeis porque Eu disse: Vou para o Pai; porque Meu Pai é maior do que Eu. 
 
Os unicistas e trinitários pensam que Jesus estaria dizendo que Deus seria maior que 
Ele apenas com relação à Sua natureza humana, mas não com respeito à Sua natureza 
divina porque Ele seria o próprio Pai. Mas o que Jesus estava dizendo é que Ele era 
totalmente dependente de Deus porque Seu Pai era a Sua Cabeça. Infelizmente, em 
nenhum sermão gravado há qualquer registro do irmão Branham explicando essas 
palavras de Jesus, (E certamente os unicistas da Mensagem devem se sentir bastante 
aliviados sabendo disso) mas ele com certeza entendia que isso era devido ao fato de 
que Deus estava acima de Cristo. 
 
Perguntas e Respostas Nº. 1 (03/01/1954) § 63 
Jesus disse, quando Ele estava expulsando demônios, Ele disse: ―Por quem os 
expulsam vossos filhos? Se Eu expulso os demônios pelo dedo de Deus, por quem os 
expulsam vossos filhos? Se vocês possuem uma política melhor, mostre-nos‖. Vê? ―Se 
Eu com o dedo de Deus...‖ Amém. Basta pensar, o ―dedo‖ de Deus. Deus está acima 
de Cristo; Cristo acima da igreja. Existe Deus, o Pai, que diz certas e certas coisas; 
depois Deus, o Filho, move Sua mão e a sombra a segue. ―Se eu expulso demônios 
pelo dedo de Deus, por quem os expulsam vossos filhos?‖ 
 
Então Jesus poderia dizer: “Se Eu expulso demônios é porque o Meu Deus Me deu 
autoridade para isso, e se Minha Igreja também consegue expulsar é porque Eu passei 
essa Minha autoridade para ela”. 
 
Foi Paulo que disse que Deus é a Cabeça de Cristo, e o irmão Branham confirmou isso 
como uma espécie de hierarquia, da mesma maneira como o homem é o cabeça de sua 
esposa. 
 
Perguntas e Respostas Sobre Hebreus Nº. 3 (06/10/1957) §§ 755-756 
Sede meus seguidores, assim como eu... sou de Cristo. (Paulo disse: ―Vocês me 
seguem, assim como eu sigo a Cristo.‖) Agora eu os louvo, irmãos, que vocês se 
lembrem de mim em todas as coisas e guardando as ordenanças, quando eu os 
entreguei… a vocês. Mas eu gostaria que vocês soubessem que a cabeça de todo 
homem é Cristo; e a cabeça da mulher é o homem; e a cabeça de Cristo é Deus. Vê 
como é? Deus, Cristo, homem, mulher. 
 
Sendo assim, enquanto tivermos Cristo como nossa Cabeça, as portas do inferno não 
poderão prevalecer sobre nós. 
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É por isso que não devemos dar ouvidos a nenhum cético ou incrédulo, mas somente à 
Cristo, e tomarmos a Ele em Sua Palavra. 
 
Crendo em Deus (24/02/1952) § 212 
―Sobre esta pedra edificarei Minha Igreja, as portas do inferno não prevalecerão contra 
Ela.‖ Aí está você. Sim, senhor. Não dê atenção ao que eles dizem. Aprendi minha lição 
de ouvir o povo que não sabe o que está falando. Eu ouço a uma Pessoa, e esta é o 
Deus Todo-Poderoso. Jesus disse: ―De agora em diante peçam em Meu Nome, peçam 
ao Pai em Meu Nome, e vocês obterão.‖ Eu creio. 
 
As chaves das quais Jesus mencionou a Pedro era um símbolo da autoridade do 
mordomo para abrir e fechar um aposento ou propriedade. Isso é provavelmente uma 
referência a Isaías 22:15-25 onde Deus diz que daria autoridade a Eliaquim dizendo: 
“Porei sobre o seu ombro a chave da casa de Davi; ele abrirá e ninguém fechará, 
fechará e ninguém abrirá”.  
 
O ligar e desligar são termos que os rabinos usavam com o sentido de excluir e admitir, 
respectivamente.  
 
Mas Jesus também usou essa palavra “chave” para se referir àqueles que retêm o 
acesso ao conhecimento daqueles que desejam aprender.  
 
Lucas 11:52  
Ai de vós, intérpretes da Lei! Porque tomastes a chave da ciência; (Ou seja, vocês 
assumiram um cargo de autoridade para transmitir ao povo conhecimento) contudo, vós 
mesmos não entrastes e impedistes os que estavam entrando.  
 
O que Jesus está dizendo é que esses escribas e mestres da lei se recusaram a entrar 
na casa do conhecimento e aprender. Eles então trancaram a porta e esconderam a 
chave para a casa do conhecimento e impediram aqueles que estavam tentando entrar. 
É a imagem mais lamentável de ministros cegos que tentam manter os outros tão cegos 
quanto eles.  
 
Paulo fez a mesma crítica a estes:  
 
Romanos 1:18  
Porque do céu se manifesta a ira de Deus sobre toda a impiedade e injustiça dos 
homens, que detêm a verdade em injustiça.  
 
É exatamente o que os ministros da falsa vinha fazem no meio da estrutura da igreja. 
Eles sabotam a Palavra e os ministérios que Deus tem usado para levar ao Seu povo o 
conhecimento. Os doutores da lei não aceitaram João Batista como profeta de Deus e 
depois quando Aquele que ele precursou veio, Jesus Cristo, tampouco quiseram aceitar 
que Jesus tinha a verdade. Então, além de combater a verdade que Jesus pregava, 
incitava Israel a crer que Jesus era um falso. Hoje nós temos exatamente o mesmo 
problema. Alguns por não aceitarem a correção tentam seguir o seu próprio caminho, 
guiando outros ao erro e impedindo que outros enxerguem a verdade.  
 
Vinde e Arrazoemos (04/10/1955) § 43  
Se não conseguimos andar onde Josué andou, e onde Enoque andou, não fiquemos no 
caminho de alguém que está tentando andar lá, de alguma forma. Vamos ser razoáveis 
sobre isso: se você não crê, ora, saia do caminho do outro e deixe-o andar. Se você só 
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consegue andar tão alto quanto os seus credos ensinam, bem, então saia do caminho e 
deixe o seguinte homem... Não tente puxá-lo para trás; deixe-o continuar. 
 
Se alguém não quer crer que Deus enviou um profeta nestes últimos dias, deixe pelo 
menos os outros que desejam aprender livres para julgarem por si mesmos. Se alguns 
ministros não entendem sobre o batismo em nome de Jesus, sobre a Deidade, o ensino 
do irmão Branham sobre a Parousia, etc, que pelo menos saiam do caminho daqueles 
que querem aprender sobre essas coisas. 
 
Enquanto há um povo submetido ao diabo e ao que ele faz neste mundo, há uma igreja 
forte que prevalece contra o diabo e suas mentiras. O diabo não pôde prevalecer sobre 
Cristo porque Deus estava acima Dele, e da mesma maneira, o diabo até pode se 
levantar contra um filho de Deus, mas não pode prevalecer porque Cristo está sobre ele. 
 
Salmos 21:11 
Porque intentaram o mal contra ti; maquinaram um ardil, mas não prevalecerão.  
 

A Igreja Avança em Poder 
 
Então, ainda que as portas do inferno tenham o seu poder, a igreja de Cristo é ainda 
mais poderosa. 
 
Crês Tu Isto? (02/04/1960) § 34  
Ele sabe exatamente o que Ele está preparando para fazer. Ele vai levantar um povo, 
tão certo como eu estou de pé neste púlpito. Ele levantará as pessoas por amor de Seu 
nome da geração dos gentios. (E quando isso acontecer Laodicéia acaba) Ele vai fazer 
isso. O tempo dos judeus está bem perto agora, e dos – dos gentios está terminando, 
(Ainda não terminou) porque eles simplesmente saíram. Eles estão rejeitando Cristo; 
eles estão rejeitando os Seus sinais; eles estão rejeitando tudo o que é chamado de 
piedoso e marcam como um tipo de telepatia ou poder do demônio e fazem... Eles estão 
blasfemando do Espírito Santo e selando a si mesmos para longe de Deus. E Deus 
tomará aquela minoria, depois de um tempo, e a levantará em uma igreja poderosa, e 
depois voltará o Espírito aos judeus e levará a igreja dos gentios para casa. Exatamente 
certo. Ela está em formação agora. Oh, como estamos no tempo do fim, quase. 
 
Portanto, enquanto as portas do inferno avançam em poder e domínio, a igreja também 
segue avançando. 
 
Redenção Pelo Poder (29/03/1954) §§ 117-120 
Vocês sempre apontam quão perverso o mundo está ficando, mas não vêem quão 
poderosa a Igreja está ficando, ao mesmo tempo. Ela está levantando, de pé no 
campo. O que, Ela é um pequeno rebanho, mas irmão, Deus está com Ela. E Ela vai 
triunfar tão certo quanto Cristo ressuscitou dos mortos. Amém. A Igreja de Deus nunca 
desvanecerá. ―As portas do inferno não prevalecerão contra Ela.‖ Mostra que estariam 
contra Ela, mas não podem prevalecer. A Igreja vai triunfar, através do Sangue de Jesus 
Cristo, para a marca da vitória. De uma coisa eu tenho certeza, Deus terá uma Igreja 
sem mácula, ruga ou mancha. Amém. Estou tão feliz por isso. Agora: ―Se estou nessa 
Igreja.‖ Amém. ―Irmão Branham, como entro Nela, através de carta?‖ Não. ―Como se 
entra Nela?‖ Através do Nascimento; nascido Nela! Estou na família Branham fará 
quarenta e cinco anos, no dia 6 deste abril próximo, e nunca pediram para me unir à 
família. Eu nasci Branham. Eu sempre serei Branham. Eu nasci um cristão, em Jesus 
Cristo. Eu serei um cristão, porque assim ordenou Deus, através da eleição. Ele nos 
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chamou, através da graça do Seu próprio Filho amado. Nós O aceitamos e temos Vida 
eterna. ―Por um aperto de mão‖? ―Por ser um membro‖? ―Por uma carta‖? ―Por um 
Espírito fomos todos batizados num só Corpo, Jesus Cristo,‖ e aí nos tornamos 
concidadãos do Reino. 
 
É a revelação de Cristo que produz no crente o Novo nascimento. 
 
Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) § 232-236 
Agora observem: ―Bem-aventurado és tu, Simão Barjonas,‖ diz, o qual significa, ―o filho 
de Jonas.‖ Vêem? ―Bem-aventurado és tu, porque a carne e o sangue nunca revelaram 
isto a ti. Nunca O aprendeste de alguma escola. Mas Meu Pai, que está nos céus, 
revelou Isto a ti.‖ Notem o que Ele disse a ele: ―Sobre esta pedra…‖ Que é Pedro, a 
Semente predestinada de Deus que havia recebido esta Luz, e a quem foram entregues 
as chaves do Reino. ―Sobre esta pedra de revelação de Quem Jesus Cristo é,‖ Ele é o 
pleno Deus manifestado. ―Sobre esta pedra…‖ Não um Pai, Filho, e Espírito Santo; e 
Ele sendo a segunda Pessoa. ―Sobre esta pedra edificarei a Minha Igreja, e as portas do 
inferno jamais A derrubarão, jamais prevalecerão contra Ela.‖ Vêem? ―Eu edificarei a 
Minha Igreja sobre esta pedra,‖ uma revelação de Jesus Cristo. Olhem, Cristo em você 
O faz o centro de Vida da revelação. Vêem? A Vida de Cristo em você O faz o centro da 
revelação. Cristo, na Bíblia, faz a Bíblia a revelação completa de Cristo. Cristo em você 
o faz a revelação completa da coisa toda, veja, o que Deus está tentando fazer. O que é 
o novo Nascimento então? Você diria: ―Bem, irmão Branham, o que é o novo 
Nascimento?‖ É a revelação de Jesus Cristo pessoalmente para você. Amém! Estão 
vendo? Não que você se uniu a uma igreja, você apertou uma mão, você fez algo 
diferente, você disse um credo, você prometeu viver de acordo com um—um código de 
regras. Porém Cristo, a Bíblia, Ele é a Palavra que foi revelada a você. E não importa o 
que alguém diga, o que aconteça, é Cristo; pastor, sacerdote, seja o que for. É Cristo em 
você, que é a revelação sobre a qual a Igreja foi edificada. Você diz: ―Bem, eu sou 
luterano. Eu sou batista. Eu sou presbiteriano.‖ Isso não significa um, não significa 
[Irmão Branham estala seus dedos—Ed.] isso para Deus, nada, nem um estalo de seus 
dedos. Que é isto? É Cristo sendo revelado, e Ele é a Palavra. E quando a Palavra é 
revelada, Ela expressa a Si mesma. Vêem? Esse foi o propósito de Deus para Jesus 
Cristo, foi expressar a Si mesmo, para tomar as Suas próprias leis e viver de acordo 
com Suas leis, con-… e cumprir a Sua lei, pela morte. E Cristo, Deus, morreu em 
carne, (Jesus é Deus porque o Seu Deus fez Dele Senhor e Cristo, que foi Deus em 
carne) a fim de condenar o pecado na carne, para que Ele pudesse trazer de volta 
Consigo mesmo uma Noiva gloriosa e redimida, que crerá somente na Palavra de Deus; 
e não A trocará, como fez Eva, por concepções intelectuais do homem. Vocês vêem 
isto? Essa é a ideia de Cristo. Essa é a ideia de Deus. O novo Nascimento revela isto. 
 
E essa revelação é um assunto individual que Deus revela a cada um. 
 
Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) §§ 295-297 
Ele disse: ―Bem-aventurado és tu, Simão, filho de Jonas. A carne e o sangue nunca 
revelaram isto a ti. Meu Pai que está no Céu! Sobre esta revelação aqui, somente, 
edificarei a Minha Igreja. As portas do inferno jamais prevalecerão contra ela.‖ Vêem? 
Agora vocês vêem? Deste modo, portanto, não há escola, nem teólogos, nem 
ensinamentos da Bíblia entre qualquer escola, que conheça algo sobre Ela. Eles não 
podem conhecer nada sobre Ela. É impossível que eles saibam algo sobre isto. Deus 
tem escondido os sentidos, de conhecê-La, dos próprios mestres selecionados e tudo 
mais. É um assunto individual e pessoal com a pessoa, que Cristo é revelado a elas. 
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A Pedra da Igreja é a Revelação 
 
Os católicos pensam que a pedra da igreja é Pedro ou o papa. Então, os evangélicos 
para se oporem, dizem que a pedra é Cristo. Eles não estão completamente errados, 
mas o irmão Branham vai ainda mais longe e diz que a revelação de Quem é Cristo é o 
que fundamenta a Igreja. Qualquer outra revelação que seja contrária a essa será areia 
movediça. 
 
Primeiro Selo (18/03/1963) § 39 
Se uma revelação é contrária à Palavra, então não é Revelação. E, sabe, tem coisa que 
pode parecer absolutamente verdadeira, e ainda assim não ser verdadeira. Está vendo? 
Parece que é, mas não é. 
 
Agora, qual é a revelação acerca de Jesus Cristo pela qual a Igreja está fundamentada? 
Nós precisamos saber, a fim de que nenhuma outra revelação por mais inspirada que 
seja, ocupe o seu legítimo lugar, se tal inspiração não for a verdadeira. Vamos deixar 
para que o irmão Branham responda a essa pergunta. 
 
Fazendo Um Caminho (04/03/1953) § 93 
Mas irmão, Deus fez um meio de escape, e você terá que vir nos termos de Deus, e isso 
é por meio de Cristo Jesus, nosso Senhor. Nenhum outro fundamento é posto, a não 
ser o que já foi posto. Nem – ninguém para edificar sobre qualquer outro fundamento, 
como restolhos e lama; as inundações arrastarão isso para longe e grande será a ruína. 
Mas Jesus disse: ―Sobre esta pedra edificarei a Minha Igreja, e as portas do inferno não 
prevalecerão contra Ela‖. Sobre o que é que Ele edificou? Sobre a verdade espiritual 
revelada de que Ele é o Filho de Deus. (Veja que é sobre esta fé revelada, sobre esse 
fundamento, que toda a Igreja deve estar edificada e nenhum outro fundamento deve ser 
posto no lugar deste: de que Jesus Cristo é o Filho de Deus) ―Que homem dizem que 
Eu, o Filho do homem sou?‖. ―Alguns dizem: Elias, e alguns dizem Moisés, e alguns 
dizem que é João Batista, e assim por diante‖. ―Mas vós, quem dizeis que Eu sou?‖. 
Sem hesitar, sem tomar um segundo... Ouça pecador, é dessa maneira que você recebe 
isso. Ele havia estado com Ele, ele sabia o que Ele era. E então, antes que ele pudesse 
sequer pensar uma segunda vez, o Espírito Santo Se apossou dele e ele disse: ―Tu és o 
Cristo, o Filho do Deus vivo”. Disse: ―Tu... Bendito és tu, Simão – Simão Barjonas, 
pois a carne e o sangue não te revelaram isto. Você nunca aprendeu isto pela teologia 
de alguém, nunca vêm de um seminário com isso, mas Meu Pai que está no céu 
revelou para você. (Então o que Pedro recebeu foi uma fé revelada na qual toda a Igreja 
está fundamentada) Sobre esta pedra (Sobre esta revelação de que Jesus é o Filho de 
Deus) edificarei a Minha igreja; e as portas do inferno não prevalecerão contra Ela‖.  
 
As portas do inferno podem inspirar a todos os ministros e teólogos que elas quiserem, 
mas nenhuma de suas inspirações, sejam elas trinitárias ou unicistas, poderão remover 
esse fundamento sobre o qual a verdadeira Igreja está edificada, que é Jesus Cristo, o 
Filho de Deus.  
 
Jeová Jiré (09/02/1961) § 50 
Bem, Deus levantará todos os tipos de coisas, se a igreja simplesmente ficar em 
condições de recebê-las, mas Ele nunca irá edificar a Sua fundação sobre algo que o 
homem estabeleceu. ―Pois não há nenhum outro fundamento que possa ser 
colocado além do que está posto, Cristo Jesus, o Filho de Deus”, e a revelação de 
que Ele edificaria Sua igreja sobre Cristo Jesus. 
 



7 
 

Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Eternamente (26/04/1956) § 20 
Agora, eu creio que todo o ensino da Bíblia, ou cada igreja e cada revelação (Ouça.), 
tudo deve ser edificado sobre esta Palavra. Se alguém ensina alguma coisa contrária à 
Palavra, eu não acreditaria. Vê, vê? Esta Bíblia é o fundamento de Deus e não há 
nenhum outro fundamento que possa ser colocado, a não ser o que já está posto, 
Cristo Jesus. 
 
Então Cristo é a Pedra Fundamental e a Pedra Angular da Igreja. Rejeitar qualquer um 
dos Seus princípios é rejeitar a Cristo que é essa Pedra, e o fundamento da igreja que 
são os princípios ou verdades bases que a norteiam é a revelação de Quem Cristo é, 
que é a mesma que foi dada ao apóstolo Pedro. 
 
O Arrebatamento (4/12/1965) §§ 70-73  
Ele disse: ―Quem dizem os homens ser o Filho do homem?‖. ―Um deles disse que Tu és 
Moisés, Elias, e assim por diante‖. Ele disse: ―E vós, Quem dizeis que Eu sou?‖ Ele 
disse: ―Tu és o Cristo, o Filho do Deus vivo”. Ele disse: ―Bem-aventurado és tu, 
Simão, filho de Jonas, porque não foi carne e sangue quem te revelou. Meu Pai que está 
no Céu te revelou. Sobre esta rocha‖, a revelação espiritual de Quem Deus é, Quem 
Jesus é. (Veja, essa Rocha é a Pedra de esquina onde toda a Igreja de Deus está 
edificada e que os demais construtores têm rejeitado) E Ele é a revelação de Deus, 
Deus feito em carne e revelado ao mundo. ―Ele esteve no mundo. Deus esteve em 
Cristo, reconciliando o mundo Consigo mesmo, revelando o que Deus era, num corpo de 
carne.‖ ―Tu és o Cristo, o Ungido, o Filho de Deus‖. Ele disse: ―Carne e sangue nunca te 
revelou, mas Meu Pai que está no Céu te revelou. Sobre esta rocha edificarei a Minha 
Igreja, a revelação da Palavra em Seu próprio tempo. Eu edificarei a Minha Igreja, e 
as portas do inferno não podem prevalecer contra Ela.‖ 
 
Veja que o irmão Branham disse que a revelação da Palavra sobre a qual a Noiva do 
tempo do fim é edificada teria um tempo próprio para ser manifestada. Essa revelação 
da Palavra para esse tempo é uma medida da revelação que levaria o Corpo de Cristo à 
uma maturidade, onde aquela mesma Pedra Angular que foi rejeitada ao longo das eras 
e pelas denominações seria assentada no Corpo de Cristo para torná-Lo perfeito. 
 

A Igreja Descansa na Revelação da Palavra 
 
Muda Deus Seu Parecer? (27/4/1965) § 35 
Ele disse: ―Bem-aventurado és tu, Simão, filho de Jonas, carne e sangue nunca te 
revelou isto. Tu nunca aprendestes isto por fazer um seminário. Vê, tu nunca 
aprendestes isto por alguma coisa feita pelo homem. Mas Meu Pai, que está nos Céus, 
te revelou isto. Está vendo? Sobre esta Pedra edificarei a Minha Igreja, e as portas do 
inferno não podem prevalecer contra Ela,‖ a revelação espiritual de Jesus Cristo, o 
Qual é a Palavra. Então seria a Verdade espiritual revelada da Palavra, é exatamente 
onde a Igreja descansa. 
 
Sede (19/09/1965) §§ 149-151 
Jesus disse: ―Sobre esta Pedra edificarei a Minha Igreja, e as portas do inferno não 
podem prevalecer contra Ela.‖ Agora, há diversos argumentos quanto a isso. O povo 
romano, os católicos, dizem: ―Ele A edificou sobre Pedro.‖ Vejam, e se for assim, Pedro 
desviou em poucos dias. Por isso, não foi. Com certeza não foi edificada sobre Pedro, 
Petra, a pequena pedra. E então, os protestantes dizem que ―Ele A edificou sobre Si 
mesmo, Jesus Cristo.‖ Não para ser diferente, mas eu discordo deles. Ele nunca A 
edificou sobre nenhum desses. Ele A edificou sobre a revelação de Quem Ele era. Ele 
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disse: ―Bem-aventurado és tu, Simão, filho de Jonas, não foi carne e sangue quem to 
revelou, mas Meu Pai, que está nos Céus to revelou.‖ Não por conhecimento! Tu não 
aprendeste Isto por livros. Tu não aprendeste Isto unindo-te à igreja. Tu não aprendeste 
Isto dando gritos. Tu… Mas o próprio Espírito Santo trouxe a Pessoa de Jesus Cristo a 
ti, então, ―sobre esta pedra edificarei a Minha Igreja, e as portas do inferno não podem 
prevalecer contra Ela.‖ Essa sede santa foi satisfeita na Pessoa de Jesus Cristo. Aí está. 
Essa é a coisa que queremos procurar, satisfazer essa sede com Isso. 
 

A Igreja e Cristo São Um 
 
Então não devemos ser cristãos artificiais. Se dissermos que somos a Esposa de Cristo, 
porque é isso que a Igreja e os cristãos são, então temos que ser fiéis em nossa 
confissão. Se você diz que é cristão, você está dizendo que você é semelhante a Cristo, 
pois você tem ouvido a Sua Voz e tem sido transformado por Ela. Mas se sua confissão 
não for sincera, seria o mesmo que um voto falso que uma mulher dá ao seu marido 
quando se casa com ele. Se o voto não for sincero, o casamento torna-se sem eficácia, 
pois se o casal realmente não se ama eles estão apenas fingindo que amam. 
 
O Casamento do Cordeiro (21/01/1962) §§ 92-102  
Se uma mulher não está conectada com o homem fielmente, então ele não é o marido 
dela. É apenas um homem ao qual ela deu um voto de viver com ele, e ela deu um voto 
errado. Ela jurou amor a ele, e ela disse que o amava; e ela não o amava. O tempo todo 
o homem foi enganado. Mas há uma coisa que é certa, amigos; nós não vamos enganar 
a Cristo. Ele conhece os Seus. Mas, veja, primeiro, uma decisão é feita, depois o 
noivado, então a promessa, e depois a cerimônia. E é quando a noiva – a noiva toma o 
nome do noivo. Ela não leva mais o seu próprio nome; ela toma o nome do noivo. E 
então quando a igreja tem a cerimônia, faz suas promessas, então ela toma o Nome do 
Noivo. Então ela não é mais uma igreja do mundo; ela é a igreja do Senhor Jesus Cristo. 
Amém. Não quero dizer por Nome; eu quero dizer por nascimento, por natureza, pelo 
poder de Deus. Através da verdade revelada de Deus no coração ela se torna uma 
igreja cristã, a grande e universal igreja cristã apostólica. Ela se torna uma parte de 
Cristo. Quando ela faz isto, ela... Cristo injeta nela Seu próprio Espírito, Sua própria vida. 
E a Bíblia disse a Adão e a Eva ali: ―Não são mais dois, mas um‖. E quando a mulher, a 
igreja, está casada com Cristo, não são mais dois. São um: Cristo em vós. Amém. É isto. 
A vida Dele tem sido trazida a você. Então você se torna a Noiva. Então, outra coisa. 
Depois que ela tem tomado todos estes votos e assim por diante, e a cerimônia é 
realizada... Como o nome da minha esposa que era Broy antes que se casasse. Agora, 
não é mais Broy; ela é Branham. E quando você vem a Cristo, você não é mais do 
mundo; você é de Cristo. Você não se importa então pelas coisas do mundo. Elas estão 
mortas para você. ―Porque aquele que ama o mundo, ou as coisas do mundo, o amor de 
Deus não está nele‖. Então (Vê?), você não pode ser um cristão artificial. Você pode ser 
um cristão artificial professo, mas você não pode ser um cristão até Cristo ser injetado 
em você através do batismo do Espírito Santo. Então você está ligado com Ele, e não 
são mais dois; são um. Cristo prometeu estar em nós, como o Pai estava em 
Cristo. ―Eu e Meu Pai somos Um. Você e Eu somos Um‖, (Essas palavras de Jesus são 
usadas pelos unicistas para fazer do Filho a própria Pessoa de Deus, mas então isso 
faria de nós o próprio Deus também porque aqui o irmão Branham diz que nós e Deus 
também somos um) (Vê?) Cristo em nós. Tudo o que Deus era, Ele derramou em Cristo; 
e tudo o que Cristo era, Ele derramou na igreja para continuar a obra do Evangelho. 
Então nos tornamos ligados a Cristo, não por nome artificial, mas através de uma 
realidade do Espírito Santo de Vida. Então, através do poder de Sua ressurreição, 



9 
 

somos tirados das coisas mortas do mundo e colocados com Ele em lugares celestiais. 
Amém. Eu gosto disto.  
 

Nenhum Membro do Corpo de Cristo Se Perderá 
 
Então hoje a razão de não sermos consumidos é porque somos uma parte de Cristo. 
Não é por causa de alguma obra de justiça que tivéssemos feito, mas por causa da obra 
de justiça feita por Cristo, nosso Esposo. A Igreja e Cristo passam a ser um. Portanto, 
nenhum filho de Deus pode se perder, pois tirar um membro do Corpo de Cristo seria o 
mesmo que amputar uma parte de Si. O irmão Branham disse que quando Sara riu da 
promessa que Deus havia feito, Ele poderia ter tirado a sua vida, porém Deus não 
poderia fazer isso sem também ferir ao Seu servo Abraão que era um corpo com Sara. 
 
A Aliança de Abraão Confirmada (10/02/1961) § 80  
Quando Sara duvidou de Deus, Deus teria se livrado dela, mas Ele não podia fazer isso. 
Por quê? Ela é parte de Abraão. Essa é a razão que quando fazemos algo de errado, 
Deus nos mataria. Eu nunca poderia vir aqui e pregar um avivamento, nenhum outro 
pregador poderia; você nunca teria um avivamento. Você seria cortado para sempre, 
mas Ele não pode fazer isso. Ele corta o Seu próprio Filho fora se Ele fizer. Vê? Pois a 
mulher é uma parte do marido. Eles não são mais dois; eles são um. Então Ele não 
poderia ter ferido Sara sem ferir Abraão. Então Ele teve que aceitar Sara. É dessa 
maneira que Deus faz conosco. Nossos pecados, Ele teria Se afastado de nós há muito 
tempo atrás, mas estamos em Cristo. Amém. Veja, por isso que Ele perdoa os nossos 
pecados. (Porque Cristo é nossa Cabeça) Por amor a nós? Não. Por amor ao Seu Filho.  
 
Quando Adão aceitou pecar foi para conservar a palavra que ele deu à sua esposa. 
Adão estava preso à sua palavra quando disse a ela que ambos eram uma só carne. O 
que ele estava afirmando com isso era de que onde ela estivesse, ele estaria com ela. 
Se antes então ele havia declarado o seu amor, após saber que sua esposa havia 
pecado era necessário agora prová-lo. Tudo isso funcionou como um tipo, pois Deus 
não nos ama apenas com palavras, mas com um amor sacrificial. Adão abriu mão da 
sua comunhão com Deus para estar com sua esposa compartilhando do mesmo pecado 
que ela, e da mesma maneira, Cristo abriu mão da Sua comunhão com o Pai nos Céus, 
para descer até aqui e participar do mesmo corpo de pecado que nós temos, para assim 
ter a certeza de que onde Ele estivesse nós estaríamos com Ele. Adão redimiu Eva, pois 
se não tivesse aderido ao pecado dela, só ela sairia do jardim e se perderia. Então Deus 
agora salva Eva por amor de Adão e do sacrifício que ele fez, assim como hoje Deus só 
salva a Igreja por amor ao sacrifício que o Seu Filho fez por Ela. Hoje a Igreja e Cristo 
formam uma unidade, e assim como Deus e o Seu Filho são um, nós e Deus também 
nos tornamos um, e é isso que faz com que os portões do inferno não prevaleçam sobre 
nós. 
 
Cristo é o Mistério (28/07/1963) § 591  
A Liderança e o Corpo têm se tornado uma unidade. É Deus manifestado em Seu povo. 
Essa é a razão pela qual o marido e a esposa não são mais duas pessoas; eles são 
uma. (Mas sabemos que na prática eles são suas pessoas. E da mesma maneira, 
quando o irmão Branham ensinava que o Pai e o Filho não eram duas Pessoas, mas 
apenas uma, sabemos que na realidade são duas, pois é necessário mais de um para 
que se forme uma união) Deus e Sua Igreja são um: ―Cristo em vós‖, a grande revelação 
de Deus. Glória a Deus! Até mesmo levando o Seu Nome; Seu Nome é Jesus, o Ungido. 
A razão pela qual Ele se chama Jesus, Ele é o Ungido. 
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Então há somente uma única fé, e essa fé que a Igreja deve ter é a fé do nosso Senhor 
Jesus Cristo.  
 
Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Eternamente (06/08/1956) § 15  
Agora, às vezes tem sido dito hoje em dia entre muitos crentes, que eles dizem sobre 
certas coisas: ―Oh, isso é contra a minha fé. A nossa fé não ensina isso‖. Só há 
realmente uma só fé; assim diz a Bíblia. Um só Senhor, uma só fé, um só batismo, um 
só Deus, e há uma só fé e que é a fé do Senhor Jesus Cristo. 
 

Fé é Uma Revelação 
 
A fé que precisamos para o arrebatamento é a mesma fé que precisamos para a nossa 
experiência do novo nascimento, e para a nossa salvação, e para cura, e para as nossas 
finanças, e para a nossa redenção, pois para tudo isso se exige uma só e mesma fé. Se 
algum santo não tiver fé para uma dessas bênçãos mencionadas, consequentemente 
não terá também para as outras, porque aquele que recebeu a fé de Cristo não pode 
crer em algumas coisas e descrer em outras. A fé de Cristo faz o eleito crer em tudo e 
a não duvidar de nada, e é isso que faz com que prevaleçamos sobre os portões do 
inferno. 
 
Portanto, embora o irmão Branham mencionasse uma “fé de arrebatamento”, por 
exemplo, isso não poderia significar que ele estivesse criando ou subdividindo aquela 
única fé apostólica que existe em uma espécie de categorias de fé. Como sabemos, o 
irmão Branham disse que fé é uma revelação, algo que é revelado a você, e a única fé 
revelada que existe é a revelação da Palavra sobre a qual toda a Igreja está edificada.  
 
A União Invisível da Noiva de Cristo (25/11/1965) § 160 
E a revelação é a única coisa, a revelação da Palavra. Qual é o... O que é uma 
revelação? Jesus disse: ―Sobre esta pedra edificarei a Minha Igreja, e as portas do 
inferno não prevalecerão contra ela‖. Fé é uma revelação; porque a fé tem sido 
revelada a você.  
 
Então observe que a Noiva não poderia ser edificada em uma fé ou revelação que 
Ela ainda não tem. Portanto, toda a Igreja está edificada em uma única fé que já tem 
sido revelada a Ela. Isso não foi algo que o eleito precisou trabalhar para obter, mas 
que já lhe foi dado gratuitamente.  
 
Obras é Fé Expressada (26/11/1965) §§ 105, 117  
Agora, fé é uma revelação. Aí é onde eu quero ficar, aí, só um momento. É uma 
revelação. Ele revelou a você por Sua graça. Não é nada que você fez. Você não 
trabalhou por si mesmo para a fé. Você já tem fé, ela é dada a você, pela graça de 
Deus. (Então a revelação já foi dada à Igreja; ela só fica agora aguardando pelo seu 
cumprimento) E Deus a revela a você, portanto fé é uma revelação. E toda a Igreja de 
Deus está edificada sobre a revelação... Essa é a verdadeira revelação, porque fé é 
uma revelação. Ela deve ser revelada primeiro.  
 
Então fé é a revelação da Palavra. O eleito crê em algo que foi revelado, e mesmo que 
se trate de algum evento ainda por acontecer, ele assim mesmo crê que isso ocorrerá, 
porque isso é uma revelação que já lhe foi dado.  
 
Os Ungidos dos Últimos Dias (25/07/1965) §§ 53-54  
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O que é fé? Fé é algo que é revelado a você; que ainda não é, mas você crê que 
será. (Então podemos entender com isso que embora o arrebatamento ainda não tenha 
ocorrido, a Noiva já tem a revelação de que ele sucederá, e estará aguardando por isso) 
Fé é uma revelação da vontade de Deus. Então, por revelação! E as igrejas hoje nem 
sequer crêem em revelação espiritual. Elas crêem em um ensino dogmático de algum 
sistema. ―Pela revelação Abel ofereceu a Deus maior sacrifício do que Caim, pelo qual 
alcançou testemunho de que era justo‖. Amém. Eu espero que você veja isto. Vê onde 
nós estamos vivendo? Vê a hora?  
 
Então se a fé é uma revelação que já foi dada à Igreja, a revelação do arrebatamento 
também terá que ser algo que Ela já possui, embora Ela esteja esperando que se 
manifeste no seu devido tempo.  
 
O Arrebatamento (4/12/0965) § 65-66  
Mas, para a Igreja, a Noiva, o arrebatamento é uma revelação para Ela. (Então, em 
outras palavras, o arrebatamento é uma fé, pois fé é uma revelação, e como o irmão 
Branham disse, essa fé “já nos foi dada”) É revelado a Ela. Que, a revelação, a 
verdadeira Noiva de Cristo estará esperando por essa revelação do arrebatamento. 
(Ela está esperando que o arrebatamento se revele, ou seja, que ele aconteça. O 
arrebatamento ainda não se revelou no sentido de já ter acontecido, mas a Noiva já está 
crendo que ele acontecerá e está aguardando por isso, pois como o irmão Branham 
disse “Fé é algo que é revelado a você; que ainda não é, mas você crê que será”. Isso 
porque a fé é a revelação de algo que ainda não aconteceu, mas que se espera que 
aconteça) Agora, é uma revelação, porque a revelação é fé. Não se pode ter uma 
revelação sem que seja fé. Fé é uma revelação, porque é algo que lhe é revelado. (Ou 
seja, que lhe foi dado, você já o tem) Fé é uma revelação. Fé é algo que lhe foi 
revelado, como foi a Abraão, que podia chamar qualquer coisa contrária ao que lhe 
havia sido revelado, como se não fosse assim. Agora, fé, é isso que é fé, é a revelação 
de Deus. A Igreja está edificada sobre uma revelação, o Corpo inteiro, todo.  
 
Então se o arrebatamento é uma revelação de algo que ainda sucederá, a fé de 
arrebatamento é a certeza e a convicção de que ele está iminente de acontecer, leve ele 
o tempo que for. Abraão recebeu a revelação de que ele teria um herdeiro por Sara, e 
ele creu na revelação e esperou por essa revelação se cumprir, embora isso já lhe havia 
sido dado por fé. Portanto, durante todo o tempo que demorou para Isaque nascer, 
Abraão mesmo assim tinha a sua “fé de Isaque”, e a alimentava diariamente, pois nunca 
duvidou do seu cumprimento. Se Abraão não tivesse primeiro a “fé de Isaque” nunca 
teria nascido um. É nisso que a igreja está edificada; não exatamente em alguma 
revelação ainda por ser dada, mas em uma revelação ainda por se cumprir. E não há 
nada que os portões do inferno possam fazer para impedir o seu cumprimento. 
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